

# 3月2日 おわかれ遠足<sup>えんそく</sup>に行ってきたよ

子どもたちがずーずーと楽しみにしていたおわかれ遠足！  
今まで一緒に宮野浦保育園で過ごしてきたお友だちと  
素敵な思い出になるように、とバスに乗って出かけました。



## キッズドーム ソライ

最初の目的地は、キッズドームソライ！「行ったことあるけどお友だちと一緒に行けるの嬉しい！」と、とっても楽しみにしていた子もたくさんいました。



慎重に・・・



お気に入りの場所  
みつけた！



お気に入りの滑り台！



どこまで行こうかな？



的あてもできたね！



## 龍鳳

子どもたちが大好きな、ラーメン！宮野浦保育園からも近い龍鳳でお友だちと一緒に食べてきました。同じテーブルの友達と一緒に会話を楽しみながら、嬉しそうな表情の子ども達。ラーメン、美味しかったね！



友達と食べると  
おいしいよね！



うんまい♡



たくさん動いた後の  
ラーメンは格別だね！



デザートに  
杏仁豆腐も  
頂きました



## オランダせんべいファクトリー

朝から、ウキウキお友だちと見せ合いっこしていたお財布を大事にかばんに入れて、工場見学をしてきました。最後は、自分でお買い物！上手に買えたね！

大きい機械だね！



たくさんあるね！



出来立てのおせんべいも試食！  
いつもの味と違っておいしいね！



帰りの車内は、満足げな子どもたちの笑顔でいっぱいでした。  
残りの保育園生活、まだまだお友だちと一緒に楽しく過ごそうね！